

Golf-Club Neuhof beim Heimspiel erfolgreich

Dreieich – Die beiden Zweitliga-Mannschaften des Golf-Clubs Neuhof in Dreieich haben den Heimvorteil genutzt. Am vierten Spieltag auf eigener Anlage belegten die Herren Platz eins und verringerten in der Gesamtwertung den Rückstand auf Spitzenreiter Frankfurt auf zwei Punkte. Die Damen belegten den zweiten Rang und verließen damit den Abstiegsplatz.

„Unser Ziel war es, den Heimspieltag zu gewinnen und nach Möglichkeit vor Frankfurt zu liegen“, sagte Neuhofs Kapitän Norman Schenk. Beides ist gelungen. Denn: Frankfurt wurde lediglich Dritter. „Unser Saisonziel ist schon jetzt erreicht. Aber natürlich werden wir alles versuchen, am letzten Spieltag Frankfurt noch von Platz eins zu verdrängen.“

Neuhof startete stark in den Einzeln, lag zur Pause aber acht Schläge hinter Marienburg. Die Vierer gaben letztlich den Ausschlag.

Einzel: Benedict Gebhardt (74/+2), Philipp-Noah Nazet (75/+3), Tom Barzen (75/+3), Yannic Völker (76/+4), Paul Zwanzig (78/+6), Ludwig Schäfer (79/+7), Kai Kröber (79/+7), Jan-Phillip Heyen (80/+8)

Vierer: Gebhardt/Völker (73/+1), Heyen/Nazet (74/+2), Schäfer/Barzen (76/+4), Zwanzig/Opitz (77/+5)

Barbara Helbig, Cheftrainerin der Neuhöfer Damen, zeigte sich ebenfalls zufrieden. „Wir haben heute weit mehr erreicht, als wir erwarten konnten“, sagte sie. „Mit dieser Leistung fahren wir nach Olching, um sie hinter uns zu lassen und den Klassenerhalt endgültig einzutüten.“ Nach den Einzeln lagen die Gastgeberinnen (+27) knapp hinter dem GC Am Reichswald (+24). In den Vierern sorgte dann Carolin Pietrulla vom GC Neuhof für den Höhepunkt. Aus rund 130 Metern schlug sie den Ball über ein Wasserhindernis direkt ins Loch. cd

Einzel: Marie-Theres Liehs (74/+2), Carolin Pietrulla (76/+4), Katja Scheffler (77/+5), Ida Neubecker (79/+7), Britta Schneider (81/+9), Anjana Cordes (81/+9)

Vierer: Cordes/Schuhmann (80/+8), Liehs/Pietrulla (82/+10), Benze/Neubecker (95/+23)